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第１８６５回例会 会長挨拶 

会長 川口尚史 

５月になり、今年度も残り数えるだけになりました。 

今年のＧＷはどこかへ出かけたでしょうか？子供がだんだん

大きくなると、学校の部活などがあるので、出かける機会が少な

くなってきます。 

ＧＷ明けからはコロナが第５類になり、色々な事が緩和され、

コロナ前のような生活になっていくと思いますが、気を抜かずに

手洗い・うがいの基本は忘れずに生活しましょう。 

事務連絡  

＊ガバナー事務所より 

 ２０２３年５月のロータリーレート １ドル＝１３６円 

 ガバナー月信５月号 到着 

 ポリオプラスソサエティのご案内 （配布） 

＊ロータリーの友事務所より 

 ロータリーの友５月号 到着 

 

例会変更 

  ＊沼津ロータリークラブ 

   ５月２６日(金)→休会 ＜ＭＵ無し＞ 

 

週報到着  新富士ＲＣ 

 
スマイル報告 

 

濱田清明 米山記念奨学会へ。 

濱田清明 ロータリー財団へ。 

岩邉亜紀 米山記念奨学会へ。 

岩邉亜紀 ロータリー財団へ。 

川口尚史 米山記念奨学会へ。 

川口尚史 ロータリー財団へ。 

安本 晋  米山記念奨学会へ。 

安本 晋  ロータリー財団へ。 

梅田欣一 米山記念奨学会へ。 

梅田欣一 ロータリー財団へ。 

 
ゲスト・ビジター報告 

 

ビジター・ゲストはありませんでした。 

第１８６６回例会 202３.５.１０(水)    ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ             第２９号 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 幹事報告 

 
第１２回 理事会報告 

 
①６月の例会プログラムについて 

 １７日 18６９回 新旧役員引継ぎ・各委員長事業報告 

※理事会１１：３０ 

 １４日 18７０回 会長幹事退任挨拶 

 ２１日 18７１回 →例会変更 最終家族例会 点鐘１２時 

 ２８日 1  ６回  裁量休会 

 

 ②記念館例会について（5/17・水） 

  ・賛助会費を一人３千円負担し当日納入する 

 

③候補者ご招待例会（5/24・水） 

 ・候補者がまだの方はご協力お願いします。 

 

④最終家族例会について（6/18・日・点鐘１２時） 

 ・場所等詳細が決まり次第お知らせ致します。 

 

⑤第１８５９回例会について（2/18のＩＭだった分） 

 ・6/11(日) ゴルフ例会（沼津国際カントリークラブ） 



◆次回例会プログラム◆ 長泉ロータリークラブ例会参加 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長幹事部会 安本晋 

今年は、地区研修協議会は令和５年４月２３日１２時３０分から

１６時３０分の間、ＺＯＯＭでの開催でした。中心的な話題はロー

タリーの行動経過についてであり、戦略的優先事項として、①よ

り大きなインパクトをもたらす ②参加者の基盤を広げる③参加

者の積極的な関わりを促す ④適応力を高める、という点が解説

されました。 

また、会長幹事部会においては、会員増強が中心的話題でし

た。 

会員増強については、会長が中心で行うのは当然だが、会長

に任せるだけではなく、各会員が自分のものとして行っていくの

が重要で、特に新入会員でも新しい繋がりや発想で積極的に関

与していくことが重要とのことでした。 

また、勧誘に行く際にはできるだけ複数の会員(世代)で行っ

て共通点や共感を探すこと、できるだけ早く面会の機会を持つこ

となどが推奨されていました。 

ロータリー財団部会 川口尚史 

今年度、当地区では「古着でワクチン」を行います。 

衣類などを寄付することにより、発展途上国などで販売し、雇

用を生み出して利益の一部がポリオワクチンになるそうです。 

寄附出来る衣類の種類などありますので、注意してください。 

回収日は、９月２０日のガバナー公式訪問の頃になります。 

本年度は、４月１４日に清水町湧水公園内へテーブルベンチ

３基を寄贈しましたのでご報告致します。以前に寄贈した物も含

め、今後は早朝例会時にニス塗りなどのメンテナンスを行ってい

きます。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
今回迄の本年

度通算出席率 

７名 ７名 ６名 ８５．７１％ ７６．３５％ 

 

 

 

 

 

出席： 菊地・梅田・濱田・川口・安本・齋藤 

 

欠席： 岩邉 

 

ＭＵ：  齋藤（4/２３ 地区協）、梅田（4/２３ 地区協） 

京） 

 

計６名 

 

計１名 

 

計２名 

地区研修協議会報告 

会長幹事部会 齋藤悦生 

次年度会長を、仰せつかりました齋藤です。 

研修を受講している中で、一貫して話題になるテーマが会員

増強です。 

これは、当クラブにおいても最大の課題と言えることは皆さん

もお気づきの事かと存じます。 

沼津市と三島市に挟まれた土地柄的に、当クラブの会員増強

は簡単な事ではありませんが、力を注いでいかなくてはならない

最大のテーマといえます。 

クラブが所在する清水町に限らず近隣の市町村に対して、当

クラブの広報をいかに行っていくかが重要なポイントだと考えま

す。そこで、当クラブの主な事業である柿田川湧水群の清掃活

動も有意義な広報活動の材料として捉え、活動後のＰＲではな

く、活動前に広くＰＲを行い、一般参加者を集い、沼津柿田川ロ

ータリークラブを多くの方々に知っていただくのも、広報活動の

一環ではないかと思いますので、当日に向けての段取りが非常

に大切だと考えました。方法論につきましては、今後皆さんと検

討を重ねていきたく存じます。 

 研修でコーチングされた「あなたが入会してくれれば、このクラ

ブは変わっていける」をテーマに、様々な方法で１年間会員増

強に向けて力を注いで参ります。 

奉仕部会 梅田欣一 

奉仕活動・次期ガバナー補佐部会に参加しました。 

国際的な支援の話など、いろいろと勉強になりました。ただ、う

ちのクラブは人数が少ないので、参考にできない点も多々ありま

したが、他クラブと協力したり、うちのクラブで現実的に 

できるものを考えながらやっていくしかないと思いました。 

がんばりましょう。以上です。 

本年は４月２３日(日)に Zoomでの開催となりました。各自で参加しました。 

補助金事業 

沼津市制 100周年記念事業 
沼津４ＲＣの合同事業として、沼津市へフラッグ２００旗を寄贈しました。駅周辺に設置されま

す。贈呈式の様子は静岡新聞と沼津朝日新聞に掲載されました。 


